
Taquaritinga, em 29 de outubro de 2015. 
 
OFÍCIO Nº. 527/2015 
Ref.: INDICAÇÃO Nº 228 /2015 
 
 
 
Senhor PREFEITO,  
 
 
 
 
 
 Tenho o presente a finalidade de levar ao conhecimento de Vossa 
Excelência, que na sessão ordinária realizada por este Legislativo no dia 26 de outubro de 
2015, foi aprovada indicação dos nobres vereadores LUIS JOSÉ BASSOLI, WADINHO 
PERETTI e VALMIR CARRILHO MARCIANO de seguinte teor: 
 
 

“Os Vereadores da Câmara Municipal ao final assinado encaminha 
INDICAÇÃO ao Exmo. Prefeito Municipal, para que por meio das secretarias 
municipais e afins, procedam os estudos necessários para realização das seguintes 
benfeitorias e serviço públicos no Distrito de JURUPEMA: 

 
1. Providencie o funcionamento da Piscina Pública Antonio Donizete 

Balao, bem como proceda a drenagem de água parada do fundo da 
piscina que vem acarretando infestação de pernilongos.  
                                               

2. Tome providências no tocante à Escola Municipal Elza Maria 
Martucci que se encontra com infestação de pombos na quadra de 
esportes. 

 
3. Providencie a construção do muro da frente do cemitério. 

 
4. Seja solucionada a falta de medicamentos básicos na Unidade 

Básica de Saúde Anur Felipe Gabriel. 
5. Seja realizada a manutenção e drenagem de águas pluviais nas 

estradas municipais que circundam o Distrito, bem como proceda a 
reparação dos “mata-burros”. 
 

6. Providencie o alargamento dos retornos existentes nos canteiros 
centrais da Avenida Carlos Gomes. 

 
7. Providencie a instalação de ventiladores e aparelhos de ar-

condicionado na Unidade Básica de Saúde. 
 

8. Proceda a coleta de galhos em frente ao campo de futebol. 
 

 
 
 
 
 



 
9. Providencie o que segue na Vicinal Dr. Adail Nunes da Silva: 

 
- Sinalização horizontal e vertical, uma vez que faltam faixas no solo 
e placas indicativas de limite de velocidade e de curvas. 
-  Limpeza e manutenção dos acostamentos. 
- Drenagem das águas de chuvas que invadem a pista, bem como a 
construção de canaletas para o correto escoamento das aguas.  
 

10. Seja enviado oficio à CPFL, para que a mesma providencie melhorias 
na transmissão e manutenção das linhas de energia elétrica rurais.” 
 

Pavilhão de Festas da Igreja de São João Batista, Distrito de Jurupema, em 
26 de outubro de 2015. 

 
                        No aguardo de que este pedido receberá especial atenção por parte de 
Vossa Excelência, na oportunidade envio-lhe protestos de estima, consideração e respeito. 
 
 
                        Atenciosamente, 
   
                                                  
 
 
       Luís José Bassoli 

  -Presidente  
 
 
 
Excelentíssimo Senhor 
Dr. Fulvio Zuppani 
Prefeito Municipal 
Taquaritinga - SP 


